



Außergewöhnliche Besucher im Kindergarten: jeder kommt hier mal dran! (April 2017)



Es sind neun Zahnärzte, die sich hier um das Zahn-Wohl von insgesamt 120 Kindern kümmern. Wie man sehen kann, werden die Mundhöhlen sehr genau in Augenschein genommen und eine entsprechende Behandlung sorgfältig und augenblicklich durchgeführt.



Diese Aktion wird als unentgeltliche Vorsorgemaßnahme durchgeführt, was für die meist ärmeren Eltern eine große Erleichterung darstellt. Sie könnten sich einen Zahnarztbesuch nicht leisten, wenn sie ihn bezahlen müssten.